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長野西ロータリークラブ

会長挨拶	 村田秀雄会長
こんにちは。コロナ禍第８波
の中11月最後の例会にお集まり
いただきありがとうございます。
会員の中には今週陽性反応が出
てホテルに宿泊・隔離されてい
る方もいらっしゃいます。この

頃私にも５回目のオミクロン株対応ワクチン接種
の案内が来ております。皆さんの所にも来ていま
すか？５回目どうします？皆さんマスクに消毒を
し、濃厚接触等にならないように乗り切りましょ
う。本日、名誉会員の松本先輩が見えられており
ます。後ほど「日本よ、何処へ行く」と題しまし
て、卓話の方を宜しくお願い致します。
さて、忙しく11月はここに至っておりますが、
先週の私の挨拶の上沢ガバナー訪問例会の中で
辛坊治郎氏の記念講演の海上自衛隊の救難機を
PS-1と云いましたが、正しくはUS-2でした。訂
正補足させていただきます。初期型がPS-1そし
て順次改良されUS-1へUS-1A→US-2へと名称が
変わり2020年２月７号機が海上自衛隊へ納入され
ているとのことです。この海難事故その後辛坊氏
は裁判にかけられたそうです。沈みゆくヨットか
ら必死の思いで記録ビデオソフトを持ってきたそ
の動画がもとで仕方がなかった事故であると認め
られて、無罪になったとのことです。ということ
は船長の不適切な運航でこの事故が起きたとすれ
ば、救助にかかった費用など請求される？という
ことですね。
今は、車にも車載ビデオレコーダーが取付られ
ていますが、事故検証するときに役立つと思いま

12	/	2　本日のプログラム

年次総会
長野西ロータリークラブ細則改定フォーラム

すが、うちの会社でも取付をかなりの数行ってい
ます。先週上沢ガバナー職業奉仕セミナーをやっ
て欲しいと話され、突然振られまして、うちの村
田自動車の事を少し話させてもらいました。会員
個々の話仕事の事を積極的に発表し、話してほし
いとのことでした。これから会員卓話を増やして
いきたいと思います。

幹事報告	 太田裕志幹事
＊第５回クラブ協議会報告
・�地区大会にて以前世話クラブ
をさせて頂きましたヨンジャ
ンサントス君とお話させてい
ただき是非卓話にご招待し、
ネパールの体育館建設のお話

　を聞きたいと考えております。先程のクラブ協
議会にて、旅費・宿泊費等３万円程度をクラブ
より負担し、お渡しすることを承認いただきま
したので、宜しくお願い致します。

・次週25日は、休会となります。次回の例会は、
12月２日年次総会となります。次年度の役員理
事の紹介もございますので、ご出席宜しくお願
い致します。

・12月９日は、年末家族会となります。感染対策
をしっかり講じ、開催したいと思っております。
入り口に出席表が置いてありますので、お早め
にご記入して頂くようお願い致します。

イマジン　ロータリー
IMAJINE　ROTARY
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出席・ニコＢＯＸ報告	 飯田弘己例会運営委員
11/18（会員32名）出席19名　出席率65.52％

�・�松本克幸さん☆ご無沙汰して
おります。しばしお耳を拝借
いたします。
・�村田秀雄さん・清水光朗さん
・佐藤吉朗さん・高橋英司さん
�・野村泰久さん・狩野　土さん

　☆松本さんお久しぶりです。卓話楽しみにして
おります。今後もちょくちょくおいで下さい。

・合　計　	21,500円　　・累　計			279,871円

会	員	卓	話　	松	本	克	幸	さ	ん

「日本よ、何処へ行く」

「今のままの日本でいい」
と思っている日本人は売国奴か

今の日本で利益をむさぼっている
人物しかいないのではないでしょ
うか！
日本が今のままでは危ない（消

え去るか、世界の中でただの小国
で終わるか）
今のままでは危険な理由

戦後GHQが日本に対して徹底的にやったこと
１．共産化
２．日本国憲法
１、教育（道徳＝人として・正しい文化・歴史・日
本語・愛国心・誇り、）
　　文科省の解体、生き甲斐・遣り甲斐・制度（生
真面目、勤勉
　　政治の弱体化（ディープステート支配、中国と
の癒着、阿部元総理の暗殺、覚悟不足、役人天国
２、エネルギー
３、食料
４、安全性（軍備・危機意識
５、健康（医療・食
６、マスコミの自覚
７、目的目標の欠如
８、国の安全
ではこれからどうする

１、日本人らしい人間性の回復
　・社員共育・家庭教育・地域教育・学校教育
　　全国民が人間としての価値観の共有
　　国にとって一番大切なモノは子供です、国の一番
の宝物は子供です。
１、人は何のために誰のために生まれてきたのか（人
間としての在り方）
２、何のために誰のために生きているのか
３、何のために誰のために企業は存続しているのか
４、何のために誰のために地域はあるのか
５、何のために、誰のために国はあるのか
６、地球は何のために誰のためにあるのか
７、宇宙は何のために誰のためにあるのか
８、人はみんな幸せになる権利がある
このままでいけば　日本は間違いなくいろんな意味
で危ないと思います
平和であることが一番ですが自国だけ、自分だけが
平和で安全ということはあり得ません
平和ボケを早く改善するには今の状況を変えていか
なければならないでしょう

国はなんだかんだ言ってもどんな政治家を選ぶかで
しょう
国を動かしているのは政治家です、政治家にその認
識があるでしょうか
選んでいるのは国民です
本当に国民や国のことを考え行動できる政治家を選
ぶことです
日本がこんなになってしまったのはこれまでの政治
家の問題です
現状の政治家では何も変わらないでしょう。
選んでいるのは我々国民です。役に立たない非常識
な政治家は選ばなければいい
教育の問題もそうだと思います。現場の先生の問題
です。その意識もない
本当に生徒のための教育をやっているのかを検証す
ることも必要でしょう
国民も人のせいにするだけではなく
自分たちの責任においてできることからやっていか
ないといけないと思います
自分の国が無くなればすべてが終わりです。
これから紹介する人たちはそれぞれのお立場で、国
のこと国民のことを真剣に考え、その考えを発信し行
動している方々です。ご参考まで
未来の日本の将来を真剣に考えている人財
１，西鋭夫（にしとしお）スタンフォード大学フーバー
研究所リサーチフォローに40年以上在籍する唯一の
日本人研究者、専門は日米関係、占領史、日本近代
史国際政治・教育学者：著書国破れてマッカーサー、
占領神話の崩壊
２，北野幸伯（きたのよしのり）：国際関係アナリスト:
パワーゲーム主催:モスクワ国際関係大学卒
３，藤井厳喜（ふじいげんき）ハーバード大学大学院
卒（国際政治学者）ワールド・フォーキャスト主催
４，山岡鉄秀（やまおかてつひで）情報戦略アナリスト：
令和専攻塾塾頭著書「日本よ、もう謝るな」　参政党
５，上島嘉郎（かみしまよしろう）ライズアップジャ
パンを主催日本のジャーナリスト正論第二代編集長、
参政党寄り
６，松田　学（まつだまなぶ）松田学政策研究所主催・
参政党党首、教育改革実践家、元大蔵省に在籍経験
７，藤井　聡（ふじいさとし）京都大学教授工学部土
木工学科卒「東京ホンマモン教室」
８，室伏健一（むろふしけんいち）「室伏政策研究所」
元総務官僚
９，林　千勝（はやしちかつ）日本の歴史家昭和史、
歴史を専門
10，水島　総（みづしまそう）日本文化チャンネル桜
代表取締役社長「国守衆」全国評議会議長
11，武田邦彦（たけだくにひこ）日本の工学者地球温
暖化問題に詳しい、工学博士、日本原子力学会、日
本エネルギー学会、参政党
12，川添恵子（かわぞえけいこ）ノンフィクション作家　
参政党弁士
13，丸谷元人（まるたにはじめ）軍事の危機管理のプ
ロ相場が来る可能性があり、そして上昇は３年続く
のが通例であると指摘しています。インバウンドも
期待される今、日本経済が、日本株が元気になって
ほしいと期待を込めて話を終わりたいと思います。
くれぐれも投資判断は自己責任でお願いします。

12月９日�　年末家族会
　　　　　於：THE�SAIHOKUKAN�HOTEL
12月16日　ゲスト卓話　
　　　　　　長野女子高等学校IAC
12月23日　会員卓話　浦田理奈さん
12月30日　休　会（定款に基づく休会）

例　会　案　内


